

# Liebe auf Abwegen

Von Simmy

## Prolog: Der Anfang

In einem Königreich das mitten in einer Wüstengegend lag und an andere grünere Länder stieß.

War es schon eine Weile her, als sich Menschen und Drachenmenschen noch nicht wunderbar verstanden und doch sollte dieser lange erkämpfte Frieden nicht ewig halten.

Denn nicht jeder mochte diese Freundschaft zwischen den doch so gleichen und andersartigen Wesen.

In der Tiefe des Herzens waren sie doch alles gleich, aber es gab immer Neider und diese wollten diese Freundschaft nicht länger dulden.

Der Thron war schon länger von einer Herrscherin besetzt die einen Drachenmenschen geheiratet hatte.

Die Rebellen des Landes und die Zwietracht die schon jeher geherrscht hatten waren für den Augenblick komplett vergessen und doch brachten die Botschafter der Königin immer wieder schlechte Nachrichten an den Thron.

Diese beunruhigten die noch so junge Königin sehr, denn was noch niemand wusste war, dass sie bereits ein Kind von ihrem so geliebten Mann erwartete.

Selbst ihre Mutter und zukünftige Oma des Kindes wusste es nicht.

Die junge Herrscherin traute sich auch nichts zu sagen, denn ihre Liebe stand nie unter einem guten Stern.

Den sie traf den Drachenmann bereits als die beiden Stämme noch Feinde waren.

Das Ziel dieses Konfliktes war ihr damals nie klar geworden und sie fragte oft ihre Mutter und ihren Vater wieso es eigentlich, diesen für sie so unnütz erscheinenden Krieg gab.

Doch sie erhielt meistens keine Antworten darauf.

Und so begann die Geschichte ....